

Critères de sélection



Les critères de sélection sont présents dans chaque fiche de bourse et sont déterminés par les donateurs. Les comités d'évaluation s'appuient sur ces critères de sélection et sur l'atteinte de l'objectif de la bourse pour effectuer le classement des candidatures admissibles.

Les bourses d'excellence sont attribuées sur la base de la **qualité du dossier** académique ou universitaire.

Au premier cycle, les éléments pris en compte sont (liste non exhaustive):

- la moyenne cumulative;
- la cote Z;
- la cote R.

Aux cycles supérieurs, les éléments pris en compte sont (liste non exhaustive):

- la moyenne cumulative;
- la cote Z;
- les réalisations en lien avec le parcours académique (publications, exposition, conférences, communications, etc.);
- le projet d'études ou de recherche;
- les prix et les bourses obtenus;
- Les résultats antérieurs.

Les bourses d'engagement reconnaissent l'implication étudiante au niveau communautaire, social, associatif ou dans un autre domaine particulier. Lorsqu'on parle de bourses d'engagement ou d'implication, on fait référence à des activités bénévoles non créditées, réalisées à l'UQAM ou ailleurs, en lien ou non avec les études.

Les éléments pris en compte pour évaluer l'engagement/ l'implication communautaire ou social sont (liste non exhaustive):

- Sa pertinence en lien avec l'objectif de la bourse;
- Sa durée;
- Son impact positif.

La situation financière est évaluée par des experts-es en soutien socioéconomique et donne lieu à un pointage.

Les données fournies par les candidates et candidats sont confidentielles et ne sont pas transmises au comité d'évaluation qui ne reçoit que le pointage déterminé suite à l'évaluation.

Les éléments pris en compte pour évaluer la situation financière sont (liste non exhaustive):

- L'ensemble des revenus et dépenses;
- La situation socioéconomique;
- L'impact de la bourse sur la poursuite des études.